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Nutrie,si ricomincia a sparare
San Fiorano, l’assessore: abbattimenti la prossima settimana

SAN FIORANO - Conto a rovescia a
San Fiorano e nei paesi limitrofi
per la nuova campagna di abbat-
timenti delle nutrie, flagello dei
terreni agricoli della zona. Il Co-
mune nei giorni scorsi aveva av-
viato contatti con le municipa-
lità di Santo Stefano, di Corno
Giovine e di Caselle Landi con
l’obiettivo di approdare ad un
protocollo d’intesa simile a quel-
lo stipulato la scorsa estate,
quando era stato disposti gli ab-
battimenti con le armi da fuoco
sui rispettivi territori comunali
per circa un mese. L’intenzione
era di fare ricominciare i “safari”

a partire da oggi. «Abbiamo sa-
puto però che la Provincia stava
predisponendo una delibera che
avrà valenza per tutti i comuni
lodigiani - riferisce l’assessore al-
l’ecologia di San Fiorano, Mario
Ghidelli - così i discorsi si sono
arenati all’ultimo. In ogni caso o
aderendo alla delibera provin-
ciale, che ha già ottenuto via li-

bera dal consiglio di Palazzo San
Cristoforo, o con una nostra or-
dinanza, intendiamo far comin-
ciare gli abbattimenti alla fine
della prossima settimana. Non
c’è tempo da perdere. Questo è il
momento migliore per cercare di
eliminare i terribili roditori. Con
il rialzo delle temperature, esco-
no di più dalle loro tane e inizia-

no a girare per andare alla ricer-
ca di cibo rovinando le colture di
frumento e di orzo e scavando
nuove buche». Ghidelli ritiene
anche che la delibera di Palazzo
San Cristoforo contenga spunti
apprezzabili. «Innanzitutto gli
abbattimenti non saranno per-
messi solo per 30 giorni come sa-
rebbe stato nell’ipotesi del patto

tra i nostri Comuni, ma avranno
un periodo più esteso. Autoriz-
zati ad abbattere le nutrie con i
fucili saranno, ancora una volta,
solo i selecontrollori autorizzati
dalla Provincia a seguito della
frequentazione di un corso ap-
posito. I Comuni, per quanto mi
risulta, dovranno inviare alla
Provincia un programma mensi-
le di abbattimento e dovranno e-
mettere un ordine di servizio o-
gni volta in cui i selecontrollori
saranno impegnati negli abbat-
timenti. Ciò servirà a facilitare e-
ventuali controlli da parte delle
forze dell’ordine e delle guardie

venatorie. Occorrerà poi defini-
re i punti di sotterramento degli
esemplari uccisi, molto proba-
bilmente gli stessi utilizzati per
le nutrie catturate con le gabbie,
e a chi spetterà l’acquisto delle
cartucce. Personalmente ritengo
ciò compito delle associazioni a-
gricole e dei consorzi. Infine -
conclude - propongo che sia or-
dinato ai selecontrollori di in-
dossare una pettorina di ricono-
scimento mentre sono impegna-
ti nelle battute di caccia alle nu-
trie, così che siano facilmente in-
dividuabili da tutti».

Leonardo Giansante

SPACCIO
ABBIGLIAMENTO SPORTIVO FEMMINILE

CON AMPIO ASSORTIMENTO DI
ABITI, TUTE, FELPE, T-SHIRT, PANTALONI, MAGLIE, PILE E GIACCHE

Via Riva 5 - Loc. Montale (al bar Pepe Nero girare a sinistra)

Orari: lunedì - venerdì 10.00 - 12.30/15.00 - 17.00
Sabato orario continuato 10.00 - 17.00
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TUTTO A € 10,00 - € 20,00

«Cassintegrazione alla Lever»
Casale, proposta dei sindacati. Il 25 nuovo incontro
CASALPUSTERLENGO - Cassaintegra-
zione al posto dei licenziamenti.
I sindacati di categoria e i dele-
gati interni alla fabbrica chimica
Lever ieri hanno cercato una via
d’uscita al piano di ridimensio-
namento proposto dai vertici
dell’azienda il 22 gennaio scorso,
mettendo sul piatto una propo-
sta alternativa più “morbida”. Un
progetto per cercare di evitare i
209 “tagli” e la chiusura del repar-
to di produzione del detergente
in polvere che è stato rilanciato
ierio durante il secondo atteso
summit tra i responsabili dello
stabilimento casalese e i rappre-
sentanti dei lavoratori. «Se fosse
accolta, questa alternativa - ha
detto ieri Gianpiero Bernazzani
della Femca-Cisl - ci permette-
rebbe di prendere tempo e trova-
re, se possibile, una strada comu-

ne». Dunque ora la palla passa
nel campo dell’azienda che,
però, ieri non ha dato segnali di
avvicinamento alle posizioni dei
sindacati. «Passare alla cassinte-
grazione prevederebbe il ritiro
della procedura di mobilità -
spiega Bernazzani - per noi sa-
rebbe un punto di partenza per

discutere». Speranze di successo?
Oggi sembrano davvero ridotte al
lumicino. 

L’azienda infatti ieri ha chiesto
di nuovo di entrare nel merito
della discussione, non muoven-
dosi dall’impostazione iniziale:
209 esuberi e chiusura del com-
parto di produzione dei deter-
genti in polvere. «Passi in avanti
concertati non ce ne sono - sot-
tolinea il sindacalista della Cisl -.
Resta sul piatto questa nostra
proposta che rappresenta nello
stesso tempo la nostra speranza.
Se l’azienda si ammorbidisse e
dai licenziamenti si passasse alla
cassaintegrazione, i sindacati a-
vrebbero il tempo per studiare
soluzioni differenti che rendano
meno traumatico l’impatto so-
ciale del piano di ridimensiona-
mento: si potrebbe cominciare a

trattare». Lunedì i sindacalisti
torneranno ad ascoltare i lavora-
tori convocando assemblee per
ogni turno: si renderà nota la si-
tuazione attuale e si pianifiche-
ranno altre iniziative. 

Mercoledì 25 febbraio, in mat-
tinata, si terrà invece il terzo in-
contro nella sede di Assolodi,
nella speranza che l’attuale mu-
ro contro muro possa essere mo-
dificato. «Speriamo che anche le
pressioni provenienti dal territo-
rio e dalle istituzioni possano far
cambiare strategia all’azienda»
ribadisce Bernazzani che ieri, al-
le 18, è stato ricevuto, con altri
sindacalisti, dal vescovo di Lodi,
Giuseppe Merisi. E’ confermato
l’incontro pubblico nel teatro co-
munale di Casale giovedì, men-
tre le Rsu stanno preparando uno
sciopero generale e una manife-
stazione con tutte le sigle sinda-
cali. Domani pomeriggio, invece,
volantinaggio in piazza del Popo-
lo del Partito comunista dei lavo-
ratori e del sindacato Cub.

Matteo Spagnoli

SANTO STEFANO LODIGIANO - Con-
siglio comunale con all’ordine
del giorno un argomento inu-
suale, ma di certo non sgradito,
stasera a Santo Stefano. L’as-
semblea presieduta dal sindaco
Massimiliano Lodigiani, convo-
cata alle 21, è chiamata a dare il
proprio benestare all’accetta-
zione dell’eredità di Teresina
Bozzi che, deceduta nel novem-
bre scorso all’età di 86 anni, ha
deciso di donare alla municipa-
lità 100mila euro e il cascinale
Filolungo, situato ai confini del
borgo. 

Il gesto della donna è stato
dettato dalla volontà di rendere
grazie all’ente pubblico per l’as-
sistenza e l’affetto ricevuto so-
prattutto negli ultimi anni della
propria esistenza. La signora
Teresina, a quanto pare dal ca-
rattere abbastanza chiuso,
qualche anno fa ha avuto mo-
do di conoscere il sindaco, im-
pegnato nel suo tradizionale gi-

ro di auguri casa per casa del
periodo natalizio. Dopo un’ini-
ziale diffidenza tra i due, col
tempo, si è instaurato un bel
rapporto di fiducia. A casa di Te-
resina hanno iniziato a suonare
sempre più spesso anche le as-
sistenti sociali del Comune, che

hanno monitorato le sue condi-
zioni di vita, e anche i volontari
del Gruppo Sollievo. Costoro ad
un certo punto sono diventati
una presenza fissa per conse-
gnarle ogni giorno il pranzo. 

Le visite dei suoi amici com-
paesani non sono venute meno

neppure la scorsa estate quan-
do la donna è stata ricoverata in
casa di riposo, prima a Calen-
dasco e poi a Codogno. Le sue
condizioni di salute sono anda-
te progressivamente peggioran-
do e a novembre è deceduta.
Nel suo testamento però ha vo-
luto contraccambiare l’assi-
stenza ricevuta. I 100mila euro,
per quanto anticipato dal Co-
mune, contribuiranno a rende-
re più bella la riqualificazione
già programmata per piazza
Roma, la piazza principale del
paese. Il destino del cascinale
sarà invece argomento di con-
fronto in municipio. 

Questa sera all’ordine del
giorno del consiglio figurano
anche la presa di posizione con-
tro la discarica di Senna Lodi-
giana, l’approvazione del piano
regolatore dell’illuminazione
pubblica e del piano di classifi-
cazione acustica.

Leonardo Giansante

SANTO STEFANO - Stasera il consiglio municipale chiamato ad accettare la donazione

Il Comune eredita 100mila euro
Lascito di Teresina Bozzi per l’assistenza avuta dall’ente

Hashish negli slip:
27enne arrestato
Terranova, dopo una fuga a piedi

TURANO E BERTONICO

In Parlamento 
il progetto 
della centrale

TERRANOVA DEI PASSERINI - Ha in-
gaggiato con i carabinieri una
corsa da mezzofondista, ma al-
la fine i militari lo hanno rag-
giunto e per il fuggitivo, un
27enne originario del Marocco,
con regolare permesso di sog-
giorno in Italia e residente a
Fombio, sono scattate le ma-
nette con l’accusa di detenzio-
ne di sostanze stupefacenti ai
fini di spaccio. Il giovane, di cui
sono state rese note solo le ini-
ziali, E. M., aveva nascosto ha-
shish nelle mutande.

La rocambolesca vicenda è
avvenuta nella tarda serata di
mercoledì, quando una pattu-
glia dei carabinieri della stazio-
ne di Castiglione d’Adda ha no-
tato un giovane a Terranova dei
Passerini che, lungo la provin-
ciale 213, transitava a piedi. I
militari, è stato riferito, si sono
insospettiti e hanno deciso di
controllarlo. Dopo averlo avvi-
cinato, gli hanno chiesto di

mostrare loro i documenti. Al
momento dell’alt, però, l’uomo
ha iniziato a correre in direzio-
ne di Castiglione d’Adda: l’in-
seguimento è durato per circa
un chilometro, ma alla fine i ca-
rabinieri hanno raggiunto il
fuggitivo e lo hanno bloccato
dopo una breve colluttazione.

Il giovane è stato quindi ac-
compagnato in caserma e per-
quisito: si è così scoperto che
aveva nascosto negli slip 200
grammi di hashish suddivisi in
due panetti. La sostanza stupe-
facente è stata sequestrata, co-
sì come un taglierino.

Il 27enne, già gravato da pre-
cedenti di polizia specifici, è
stato tratto in arresto e condot-
to al comando compagnia di
Codogno da dove, dopo il foto-
segnalamento, è stato trasferito
nella  casa circondariale di Lo-
di, come disposto dal sostituto
procuratore Delia Anibaldi.

m. s.

TURANO LODIGIANO - (l.g.) Che fine
ha fatto la revisione dell’Aia (Au-
torizzazione integrata ambienta-
le) della centrale termoelettrica
di Turano e Bertonico che il Mini-
stero dell’ambiente aveva dispo-
sto nell’aprile scorso? A doman-
darlo sono con una interrogazio-
ne parlamentare due esponenti
di Italia dei Valori: l’onorevole
Sergio Piffari, componente della
commissione Ambiente della Ca-
mera dei deputati e coordinatore
per la Lombardia di Idv e l’onore-
vole Gabriele Cimadoro. Gli e-
sponenti del partito di Antonio
Di Pietro hanno presentato una
richiesta formale in Parlamento
per conoscere lo stato della pro-
cedura di revisione dell’Aia già
deliberata dal Ministero il 3 apri-
le 2008 per il colosso in fase di
realizzazione sull’area ex Sarni-

Gulf. «Italia dei Valori - dichiara il
coordinatore provinciale lodigia-
no Gianni Pera - intende dare se-
guito con atti ufficiali e con i pro-
pri parlamentari, alle azioni ef-
fettuate sul territorio in questi
anni. Riteniamo che la partita
della centrale non debba cadere
nell’oblio, e che ci sia ancora
margine per limitare i danni am-
bientali nel nostro territorio. Pro-
prio perché è in atto un nuovo
tentativo di violenza ai nostri
danni con la discarica di Senna
Lodigiana, ci dobbiamo far senti-
re su tutti i fronti e a tutti i livelli,
ed identificare bene le responsa-
bilità di ciò che sta accadendo.
Fermiamo la corsa al riempi-
mento con ecomostri del Lodi-
giano».

Piffari e Cimadoro suggerisco-
no anche al ministro Stefania
Prestigiacomo di istituire una ap-
posita commissione Aia che la-
vori di concerto con la Regione
Lombardia ed enti Locali interes-
sati, ad ogni livello, «superando
qualsiasi conflitto o contrasto».

CASALPUSTERLENGO

I vigili urbani si armano a Piacenza
Sulle strade multe per 150mila euro
CASALPUSTERLENGO - Armi per
i nuovi vigili urbani. L’am-
ministrazione comunale di
Casale ha approvato l’acqui-
sto di due pistole Beretta
modello PX4 e relativo cor-
redo di fondina, cinturone e
pallottole nell’armeria Il
Centro a Piacenza da desti-
nare ai due nuovi assunti nel
corpo di polizia municipale
comandato da Laura Chiesa.
I vigili ora sono complessi-
vamente tredici.

Il Comune ha anche pro-
grammato opportune eser-
citazioni di tiro da far effet-
tuare agli agenti casalesi
concordando tali esercita-
zioni da svolgersi al poligo-
no di tiro a segno nazionale
sezione di Codogno, situato
a Retegno di Fombio. Tra i

compiti del corpo di vigilan-
za municipale c’è ovviamen-
te quello del controllo delle
corretta rispondenza degli
automobilisti al regolamen-
to del codice della strada in-
tervenendo, nel caso, com-
minando sanzioni.

I soldi incassati dal Comu-
ne a seguito delle violazioni
del codice della strada e
quindi a fronte delle con-
travvenzioni comminate dal
corpo dei vigili urbani sa-
ranno impiegati per il cin-
quanta per cento, per mi-
gliorare la viabilità ed il traf-
fico urbano cittadino.

La giunta municipale gui-
data dal Angelo Pagani ha
messo a punto un progetto
per la destinazione dei pro-
venti dalle violazioni del co-

dice della strada al territorio
comunale casalese ipotiz-
zando l’incasso di ben
215mila euro di contravven-
zioni nel corso di quest’an-
no di cui 150mila euro da
contravvenzioni comminate
nell’anno ed 65mila euro da
contravvenzioni arretrate.

Destinando di conseguen-
za il cinquanta per cento a
questo progetto, saranno di-
sponibili circa 107mila euro
per diversi interventi tra cui
il miglioramento della circo-
lazione stradale ed il poten-
ziamento e miglioramento
della segnaletica, orizzonta-
le e verticale, stradale per u-
na spesa di 7.500 euro.

In particolare, più di
58mila euro saranno desti-
nati a manutenzioni di vie,
strade e piazze e altri 44mi-
la euro per compensare gli
interessi passivi su mutui
contratti per opere di via-
bilità.

Francesco Dionigi

SAN ROCCO AL PORTO - (f.d.) Lo
scottante tema dell’eutanasia,
del testamento biologico e del-
la donazione di organi, sarà
l’argomento di un incontro
pubblico previsto domenica a
San Rocco al Porto (ore 21 nel
salone dell’oratorio). L’incontro è organizzato dall’associazio-
ne volontari Caritas in collaborazione con la parrocchia, l’ora-
torio e l’Azione cattolica. La serata sul tema “Eutanasia e testa-
mento biologico” sarà condotta da Costantino Bolis, presiden-
te del movimento Scienza&Vita di Lodi. L’invito è rivolto a tut-
te le famiglie della parrocchia e del vicariato di Codogno, con
la possibilità di portare anche i figli piccoli grazie all’allesti-
mento di una sala giochi curata da un’educatrice professionale.

San Rocco al Porto

Testamento biologico
ed eutanasia:

domenica incontro

CASALE - Manifestanti alla Lever
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